



## Les secteurs au travail



Ce dimanche, les délégués ont participé à diverses réunions sectorielles pour rencontrer des collègues de tout le pays et discuter d'enjeux communs.

Plus de 200 délégués des **conseils scolaires** ont débattu des avantages des négociations provinciales, de la résistance à la privatisation et du maintien de la sécurité malgré les compressions et la menace de la grippe A H1N1.

Nos membres des **bibliothèques** du Canada se méfient du « San José Way », un modèle d'affaires à l'américaine qui s'infiltré dans nos bibliothèques publiques. En vertu de ce modèle, les usagers deviennent des « clients » et les travailleuses et travailleurs sont des « représentants au service à la clientèle ».

À la réunion du secteur des **garderies**, les participants ont pris connaissance des détails de la tournée pancanadienne « Pour bien grandir : les garderies publiques », qui aura lieu cet automne.

Les militants des **eaux et des eaux usées** ont affirmé que l'édification de coalitions, un financement public accru et la formation des travailleuses et travailleurs sont des moyens-clés pour garder les services publics.

À la réunion du secteur de **l'énergie électrique**, les délégués ont discuté d'une nouvelle politique qui permettrait aux 50 000 travailleuses et travailleurs de l'énergie de progresser vers des services dont la propriété, l'exploitation et la réglementation seront publiques – en plus de créer des emplois verts.

D'autres réunions des secteurs des **municipalités**, de **l'éducation post-secondaire**, de la **santé** et des **services sociaux** ont porté sur l'élaboration de solutions pour contrer les effets de la privatisation, de la sous-traitance et du sous-financement chronique, qui contribuent à la détérioration des conditions de travail.

## Matière à réflexion au forum retraite



Des panélistes de haut niveau ont animé le forum sur nos régimes de retraite. Selon l'un d'eux, nous vivons présentement un moment historique, mais pas nécessairement heureux. Pendant qu'on se bat pour préserver nos conditions de retraite avec nos employeurs, le fédéral étudie un projet de loi qui bouleversera le Régime de pensions du Canada (RPC). On nourrit les mêmes inquiétudes pour les prestations garanties par la Régie des rentes du Québec.



## Hommage aux agents de bord

Cet après-midi, le congrès rendra hommage aux agents de bord de la section locale 4044 pour leur héroïsme dans le cadre d'un détournement d'avion survenu en avril dernier.

## Les paramédics à votre service

Une douzaine de paramédics délégués au congrès du SCFP auront une double tâche cette semaine.



En effet, en plus de représenter leurs sections locales, ces délégués ont accepté de fournir bénévolement une aide d'urgence aux participants au congrès. Les paramédics seront identifiables grâce à leurs brassards bleus.

## La baladodiffusion du SCFP et vous!

L'équipe de baladodiffusion du congrès national veut savoir ce qui vous arrive. Si vous avez une entrevue à suggérer, ou si vous avez une histoire syndicale à raconter, communiquez avec nous. Venez nous rencontrer en personne à la salle 515a ou envoyez-nous vos idées par courriel à [kjordan@scfp.ca](mailto:kjordan@scfp.ca)

## Vidéos de mardi matin

- Conseils scolaires : rencontre nationale
- Grève du SCFP 1521
- Journal de Québec

## Petit-déjeuner des communicateurs

Accros des infos syndicales, rendez-vous demain à 8 h, salle 516de.

## Ce soir

- 16 h Tribune électorale – dirigeantes ou dirigeants nationaux, salle 220cde
- 18 h Forum des jeunes, salle 516de
- 20 h Forum sur l'égalité, salle 517c





## Sectors get down to business



On the final day before convention, delegates attended various sector meetings to meet fellow members from across the country and discuss common issues.

For more than 200 delegates who work for **school boards**, hot topics included the benefits of provincial bargaining, resisting privatization and staying safe in the face of cutbacks and the threat of the H1N1 virus .... **Library workers** were warned to beware of 'The San José Way', a made-in-America corporate model which is creeping into our public libraries. Under this model, library patrons become "customers" and library workers "client service representatives".

At the **child care** meeting, activists and staff learned about a country-wide tour taking place this fall under the banner 'A Great Place to Grow: Public Child Care'.... **Water and wastewater** activists identified coalition building, increased public funding and worker training and certification as strategies to keep services public.... At the **electrical utilities** meeting, delegates discussed a new policy which, if adopted, will help move more than 50,000 electrical energy workers closer to a publicly-owned, operated and regulated service—with more green jobs.

Other meetings for the **municipal, post-secondary, health care, and social services** sectors focused on developing solutions to counter the impact of privatization, contracting out and chronic underfunding, which have contributed to deteriorating working conditions.

## Sobering news at pension forum



Several expert panelists moderated the forum on our pension plans. According to one of them, this is an historic moment—but not necessarily a happy one. While we fight to preserve retirement conditions with our employers, the federal government is considering a bill that will drastically change the Canada Pension Plan (CPP). We harbour the same concerns regarding the pension benefits offered by the Régie des rentes du Québec.



## Flight attendants to be honoured

Flight attendants from CUPE 4044 will be recognized from the podium this afternoon for their heroic response to a highjacking incident in April this year.

## Paramedics working for you

About a dozen CUPE paramedics attending convention will be doing double duty this week. In addition to repre-



senting CUPE locals, the delegates are volunteering to provide emergency assistance to convention attendees. The delegates will be wearing blue armbands to identify themselves as paramedics to those in need.

## CUPE podcast wants you!

The CUPE National convention podcast team is looking for your stories. If there is an interview you would like to suggest or you have a union-made tale to tell, please share it with us. You can visit us in room 515a in person, or send your idea by e-mail to [kjordan@cupe.ca](mailto:kjordan@cupe.ca).

## Tuesday morning videos

- National School Boards
- CUPE 1521 Strike
- Journal de Québec

## Communicators breakfast

Don't forget tomorrow morning's get together for union news junkies: Room 516de, 8:00 a.m.

## Tonight

- 4:00 p.m. Election Forum, Convention Hall, room 220cde
- 6:00 p.m. Youth Forum room 516de
- 8:00 p.m. Equality Forum, room 517c